

COMPACTAS FORMACIONES ALEMANAS DESCARGARON AYER SUS BOMBAS SOBRE INGLATERRA

PARTE OFICIAL ALEMAN

Berlín, 21. — El Alto Mando del Ejército alemán comunica:

"En la noche del 19 al 20 de diciembre los aviones alemanes, han atacado con buenos resultados los objetivos importantes militares de Londres. Una fábrica de armamento ha sido alcanzada gravemente. El reconocimiento armado se ha extendido sobre la isla entera.

Durante la noche última fuertes formaciones de bombardeo atacaron los objetivos militares de Inglaterra meridional y central, las instalaciones portuarias e industriales con numerosas bombas incendiarias y explosivas. Se provocaron incendios grandes y pequeños y diversas explosiones, observadas por las tripulaciones de nuestros aparatos.

Durante la noche pasada, el adversario atacó principalmente la capital del Reich. No fué alcanzado ningún objetivo militar. Cierta número de casas y la Catedral sufrieron daños. Siete personas resultaron muertas y diecisiete heridas; parte de las cuales se encontraban fuera de los refugios." — EFE.

PARTE OFICIAL INGLES

El Cairo, 21. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas británicas en el Oriente medio.

"Egipto. — Nuestras tropas proceden a la limpieza de las regiones del Sudoeste y desierto. Siguen llegando refuerzos a las líneas británicas. Han sido capturados novecientos prisioneros más.

Sudán: En la frontera la actividad habitual de patrullas. Kenya: la situación no ha experimentado cambio alguno." — EFE.

Se indica para Embajador en Norteamérica a

LORD HALIFAX

Nueva York, 21. — Los medios diplomáticos registran rumores difundidos en Londres, que señalan al Ministro de Asuntos Exteriores, Lord Halifax como posible Embajador en Washington. Si este caso ocurriera, el gabinete inglés tendría que ser reorganizado.—EFE.

Londres, 21. — El Redactor diplomático de Press escribe que si el Ministro de Asuntos Exteriores, Halifax, es nombrado Embajador en los Estados Unidos, será sustituido por el actual Ministro de la Guerra, Eden. — EFE.

El 60 por 100 de su producción de aviones va a dar Norteamérica a Inglaterra

Nueva York, 21. — Según parece, el Presidente Roosevelt ha decidido que se entregue a la Gran Bretaña el sesenta por ciento de la producción de aviones de los Estados Unidos, en lugar del cincuenta por ciento que se les entregaba hasta ahora. — EFE.



QUINCE MILLONES!

Algunos detalles del sorteo

Madrid, 21. — La animación de este año por el sorteo de Navidad, ha sido mucho mayor que en el pasado y casi más que los años antes de la guerra.

Se instalaron altavoces y ante ellos se situó una gran multitud que oía interesada el sorteo, retransmitido por las emisoras locales. En la Puerta del Sol y en los periódicos "Informaciones" y "Pueblo" se colocaron grandes pizarras, para colocar en ellas los números premiados. La animación en la Puerta del Sol fué extraordinaria, así como en la Casa de la Moneda, aunque los colistas han tenido poca suerte este año. Solo se ha conseguido vender un puesto que costó de guardar tres días y solo ha producido tres pesetas, es decir que el vendedor ha salido a peseta por día. El primer boleto se sacó a las 10 menos ocho minutos, y correspondió al número 24.103. El primer gordo fué un premio de 250 mil pesetas, que correspondió a Madrid, al número 12.108. Luego salió el cuarto premio, número 41.468, con tres millones de pesetas que correspondió a Reus.

En la Compañía telefónica nacional la sala de la planta baja se acondicionó para Prensa, donde se encontraban los corresponsales nacionales y extranjeros que con un hilo directo recibían los números premiados.

El sorteo transcurrió con gran emoción porque hasta las 10 y media de la mañana no había salido ningún premio a Madrid. A las once menos diez se anunció el segundo premio con diez millones de pesetas, y este también se fué fuera. Le correspondió a Barcelona en el 41.105. A las doce en punto el boleto que corresponde al número 1, premiado con 10.000 pesetas.

A la una menos cinco salió el Gordo, el número 43.944, premiado con 15

millones de pesetas. Cuando salió el Gordo se produjo gran revuelo de periodistas que se dirigieron a la Administración de la calle Alcalá número 43, que es la que ha vendido el premio gordo. El Administrador manifestó que este número no era fijo y que era el primer sorteo que lo vendía la administración.

Manifestó también que la venta se había producido los días 3 y 10 del comprador. El tercer premio, correspondiente al número 4.940 fué vendido en la administración de Loterías actual ignorando quiénes fueran los números 18, situada en la calle Alcalá 141, regentada por doña Dolores García la cual dijo que el número era abonado de siempre en la administración y que lo había despachado en los primeros días en vigésimos, ignorando también quiénes pueden ser los agraciados.

EL DE LOS 15.000.000

Madrid, 21. — El número 43.944 fué despachado por el marido de doña Manolita de Pablo, en su administración de la calle de Alcalá 43, entre los días 3 al 10 del corriente en vigésimos. Uno de estos estaba repartido entre el personal de los talleres de encuadernación de "Gráficas España" en general gente humilde que recientemente han tenido un aumento de jornales y han cobrado una paga extraordinaria. El vigésimo fué adquirido por don Luis Gabriel, jefe de dichos talleres que lo repartió en participaciones de cinco pesetas. Otros dos vigésimos los sacó don Natalio Gómez Carbajane, funcionario de la Compañía de Seguros "Sánchez, Ruiz y Pérez" y que vendió un vigésimo al Director del "Fénix Español". El señor Carbajane conoció su suerte en la Oficina y siguió trabajando sin

PARTE OFICIAL ITALIANO

Roma, 21. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En la región fronteriza de Cirenaica actividad de artillería. El día 19 el enemigo ha perdido además de los aviones indicados en el día de ayer, otros dos más.

Hay que citar en el orden del día a todas las formaciones de la quinta escuadrilla aérea que operan incansablemente en la Cirenaica, que con espíritu de sacrificio ha colaborado en la destrucción de las unidades acorazadas enemigas, luchando contra las formaciones de aparatos adversarios.

En el frente griego han sido rechazados todos los ataques del enemigo. En un golpe de mano del enemigo para apoderarse de una posición importante, las formaciones aéreas han colaborado con las tropas de tierra.

Los bombarderos Pichiatelli y los cazas han atacado en el frente las concentraciones de tropas, nudos de comunicaciones y otros objetivos militares. En el canal de Corfú han sido hundidos dos grandes veleros. Dos aviones "Gloster" fueron derribados. Uno de nuestros aparatos no han regresado a su base. A la altura del litoral Jónico nuestras fuerzas savales bombardearon con éxito las posiciones enemigas.

En Africa oriental, actividad de la artillería. Una de nuestras formaciones aéreas ha verificado un ataque nocturno sobre el aerodromo de Eden. Otra formación bombardeó las posiciones enemigas en el sector de Metenna, provocando algunos incendios." — EFE.

PARTE OFICIAL GRIEGO

Atenas, 21. — Comunicado número 55, del alto mando del Ejército griego:

"Después de un combate afortunado hemos ocupado nuevas posiciones enemigas. Hemos hecho prisioneros. También hemos capturado abundante material de guerra y dos baterías de artillería." — EFE.

inmutarse. Es un aficionado de la Lotería. En este sorteo jugaba 300 pesetas.

Teodosio Jerez dueño de un garaje sacó dos vigésimos del Gordo, que repartió entre los huéspedes de la pensión Montejurra, y se reservó para él veinticinco pesetas y el dueño de la fonda otras veinticinco. Otras dos participaciones de la misma cantidad fueron enviadas a Pamplona y el resto estaba repartido entre los huéspedes en pequeñas participaciones de cinco y siete pesetas.

Otro vigésimo del Gordo fué sacado por la cocinera Pilar Giménez, que se quedó con cinco pesetas y repartió el resto en pequeñas participaciones entre la servidumbre de la casa donde sirve y una hermana y una amiga suya.

Otro vigésimo fué sacado por Jerónimo Pérez, encargado de la casa Borrerón Hermanos, quien al recibir la noticia de su suerte ofreció a los obreros a sus ordenes que les legaría mil pesetas. Jugaba ochenta pesetas y las veinte restantes las distribuyó entre sus padres y varios amigos.

Bernardo González Muro, sacó otro vigésimo. Se reservó para él 35 pesetas y el resto lo repartió entre sus compañeros de trabajo, en su mayoría gente modesta que participó con cantidades no superiores a cuatro pesetas. También dió a tres hermanos suyos participaciones de cinco pesetas cada una. — CIFRA.

ACTUALIDADES LOCALES

Teatro Cervantes

CARTELERA PARA HOY

De 2 a 5,45 continúa, a las 6 numerada y de 8 a 12 continúa

ORO FILMS

Organización Filmófono presenta al célebre actor de "Fuego"

VICTOR FRANCO

en la extraordinaria superproducción EN ESPAÑOL que tiene por título

LA MARCA DE FUEGO

Completa el programa

Noticiario FOX

Próximamente admirará usted el gran film

PRESENTA
EL FAMOSO CARBALLERA

POR **F.º FERNANDEZ DE CORDOBA**
Y **MARUCHI FRESNO**

DIRECTOR: **FERNANDO MIGNONI**

ESTUDIOS: CEA CIUDAD LINEAL

ANUNCIOS BREVES

COMPRARIA máquina de escribir carro grande o pequeño portable. Razón: Estanco: frente Correos.

COMPRO máquinas escribir aún sin funcionar. Casa Sánchez. Falange, 23.

SE VENDE biblioteca Espasa. Razón General Aranda, 5, 1.º derecha. Ceuta.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Ley de Ordenación Sindical

Ya en otras ocasiones, hemos comentado algunos de los puntos abarcados por esta interesantísima Ley, de tan trascendental importancia, que en su discurso S. E. el Jefe del Estado y Caudillo Franco ya hizo la rotunda afirmación de que no quería mantener por más tiempo su intervención en la economía, afirmando que si lo hizo antes, fué consecuencia obligada de la post-guerra y la falta de articulación adecuada, atendido el volumen de los problemas planteados.

Con la nueva Ley, el Estado sustituye aquella intervención administrativa, con la severidad de una disciplina de la economía, si bien esta seguirá dirigida políticamente por el Estado.

El Sindicato Nacional es el llamado a coordinar la presencia ineludible de este, en el engranaje de los elementos de la economía nacional.

En síntesis, significa esto, que el Estado no crea una nueva burocracia, si no que convoca a los capitales de empresas y a los gerentes de negocios de España, para que aporten a la obra nacional que se quiere realizar sus leales conocimientos prácticos.

La confianza que el Estado deposita al hacer este requerimiento en los representantes de la economía, dándoles participación en la obra, debe ser correspondida, con un servicio sincero y leal, y por esta causa, la Ley exige que sean todos militantes del Partido.

La Ley señala garantías que afectan a la creación de los Sindicatos nacionales, para que sirvan al propósito de su fundación, y esas garantías están contenidas en los últimos párrafos del artículo noveno que establece claramente: "A los efectos de esta Ley, cada Sindicato Nacional comprende el proceso económico de uno o más productos análogos, y sus derivados desde la iniciación de la fase productiva hasta que pasan a poder del consumidor. La clasificación de los Sindicatos Nacionales, se establecerá por decreto a propuesta de la Delegación Nacional Sindical".

Deben pues los empresarios ir decididamente a la cooperación que de ellos se reclama, puesto que, se les ofrece plenas garantías de que el funcionamiento del articulado de la Ley ha de ser perfecto, y en su orientación se les ofrece participación.

VIAJEROS

Ayer salieron para la Península en el vapor correo entre otras las siguientes personas: A Algeciras el empleado don Antonio Burgos Meneila, el comerciante don Benjamín Pérez Gutiérrez; el empleado de teléfonos don José Soriano Romero y el contralista don Alfredo Caravaca; a Málaga el empleado de Seguros don José Bustamante Rodríguez, a Madrid doña Josefa Arriero Sánchez, Maestra, el ganadero don José Rodríguez Zarce, el industrial don Juan Rubio Guerrero y el Inspector Regional de Trabajo don Luis Sánchez Blanco, a San Roque don Joaquín Ferrer González

De Tetuán para Málaga el industrial don Antonio Gálvez Requenz y el comerciante don Manuel Hernández Becarup, a Sevilla el ingeniero don Jeán Hany, a Badajoz el empleado don Francisco Macarro Gómez, a La Coruña el practicante don Jesús Fernández Baguero, a La Línea el funcionario don Manuel Verdún Lorenzo y el Interventor don Julio Gutiérrez Romero, a Algeciras el funcionario de Obras Públicas don Antonio Delmás de León.

De Larache a Madrid las Maestras Nacionales, señorita María Ubeda Vela y Paulina González del Busto y a Málaga el ingeniero don Manuel Vázquez del Río.

Procedentes de la Península llegaron ayer a Ceuta: De Málaga el empleado don Luis Viada Astor y el artista don Miguel Laguna Yuste y el estudiante don Rafael Delmás Cama-

cho, de Tarifa el comerciante don Manuel Menéndez Tellez, de Cádiz el maestro don Luis Pujol de Luque y señora, de Marbella, el industrial don José Rivera Piguero, de Barcelona el Maestro Nacional don Octavio Martínez López, de Madrid el estudiante don César Cozar Durán, de Ronda el comerciante don Antonio Benitez Durán y señora, de Algeciras el aparejador don Fernando Tejero Benito, de Granada el comerciante don José Llodra Isaco, de San Fernando el estudiante don Jesús Sánchez Nogués, de Madrid el comerciante don Baltasar Egea Sevilla y el estudiante don José Sánchez Minruibla y de Málaga el estudiante Rafael Demas Camacho.

Para Tetuán, procedente de Sevilla Enrique Montaner de Luque, estudiante y de Algeciras el industrial don Manuel Andreu García.

PEQUEÑOS SUCESOS

En la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer por los facultativos de guardia: Antonio Bodas, natural de Ceuta, de dos meses de edad, bronquitis, y Ramona Valazar Roble, natural de Ceuta, de 58 años de edad, gastralgia, pronóstico reservado.

Registro civil

Nacimientos registrados hoy, 5, matrimonios, 3; defunciones, 0.

APOLO

CARTELERA PARA HOY

A las 2, a las 4, a las 6'15 (numerada) y de 8 a 12 continúa

Irene Dunne y Melwyn Douglas

En la estupenda superproducción de COLUMBIA FILMS perfectamente hablada, en ESPAÑOL.

LOS PECADOS DE Teodora

MUY PRONTO

R RISA... RISA... RISA... RISA R
I Una pareja I
S invisible S
A RISA... RISA... RISA... RISA A



En Apolo: Los Pecados de Teodora

Columbia Films, presenta en la pantalla del Apolo a Irene Dunne, y Melwyn Douglas, en la divertida producción "Los pecados de Teodora", una película llena de simpatía y de situaciones cómicas muy bien llevadas.

Se trata de la historia de una pobre chica de provincias, que se dedica a escribir novelas con un nombre supuesto, sin conocer nada práctica mente de la vida. Pero de un viaje a la capital le vinieron los ánimos para romper con su vida insulsa y dedicarse de lleno a gozar de su juventud. Claro que a ello contribuyó el haber conocido en la ciudad al hombre pre sentido en sus novelas. La realidad, pero, es distinta de los libros y tiene Teodora un fracaso sentimental; Naturalmente, como ahora ya conoce el mundo, tiene medios para allanar las dificultades y lograr la felicidad.

El interés no decae un momento. Irene Dunne se nos muestra en otra faceta de su arte y Melwyn Douglas sigue siendo el galán agradable.

CONSTANTINO COSIO, HIJO

CHICLANA DE LA FRONTERA

SOLERA COSIO FINO COSIO

...el vino para los exigentes

...una calidad acreditada

SORTEO CELEBRADO AYER EN MADRID

LOTERIA NACIONAL

NUMEROS TOMADOS AL OIDO

Premiados con 10.000 ptas.

Table of lottery numbers categorized by prize amount (10,000 ptas) and unit (UNIDAD, DECENA, CENTENA, MIL, etc.).

PREMIOS MAYORES

Table of major prizes (43944 MADRID, 41105 BARCELONA, 4940 MADRID, 41458 REUS, 23541 Las Palmas) with their respective values and locations.

Table of major prizes (8844 CEUTA) with their respective values and locations.

Table of lottery numbers categorized by prize amount (30,000 ptas) and unit (TREINTA Y OCHO MIL, TREINTA Y NUEVE MIL, etc.).

(Pasa a la última página.)



Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta. DONATIVO. La Junta Local de Economía, Industria y Comercio, ha entregado en esta Delegación la suma de DOS MIL PESETAS, para que sean destinadas a fines benéficos.

CON TODA SOLEMNIDAD



Acto de entrega del carnet a un anciano...

SE
REPARTEN
34
CARNETS
DE



...y a una anciana.

SUBSIDIO A LA VEJEZ

En la mañana de ayer, se celebró en las oficinas del Instituto Nacional de Previsión, el acto simpático de hacer entrega a 34 ancianos de ambos sexos, del Carnet de Subsidio de Vejez, por el cual se les concede la pensión mensual de 90 pesetas, de acuerdo con la ley promulgada por el invicto Caudillo y Generalísimo Franco.

Como a los beneficiados se les ha satisfecho la pensión, efectuando el pago desde la fecha en que fué presentada la solicitud, la cifra total de pagos ha sido bastante elevada, pues ha ascendido a la suma total de 32.633.30 tas.

Fueron momentos de grata emoción los que se pasaron en el mencionado acto.

Los simpáticos viejecitos, un poco nerviosillos, charlaban sin cesar, y de sus labios trémulos de emoción salían a torrentes palabras de agradecimiento y el nombre de Franco era pronunciado con respeto y cariño.

¡Esta es la nueva España!, decían y exaltaban la obra social del nuevo Estado, que tan en cuenta tiene las necesidades de los pobres, que, al llegar a sus últimos años no tienen más



Grupo de ancianos y ancianas que ayer recibieron sus carnets de Subsidio de Vejez, acompañados del Delegado Provincial del Instituto y demás personal.

(Fotos: Perea)....

protección que la que el Caudillo quiere prestarles. Y a bien que FRANCO ha sido pródigo al hacerlo, insistían una y otra vez, deseando con ello testimoniar el profundo agradecimiento que sienten por el generoso apoyo que se les presta.

Después de haberse dejado fotografiar por Perea, subieron a la oficina, en donde se procedió a la entrega de los carnets y cantidades que les correspondían.

El Inspector Provincial de Trabajo, señor Cazalla Morales, que además de su representación propia ostentaba la del señor Inspector Regional del mismo departamento, iba leyendo los nombres, y el Delegado del Instituto Nacional de Previsión, señor Viso Toscano a unos y el Jefe de Policía señor Martín a otros, iban efectuando la entrega del carnet y sobre conteniendo la suma que cada uno debía percibir.

Una vez se concluyó de hacer la entrega, los ancianos y ancianas fueron objeto de pruebas de simpatía por todos los presentes, siendo obsequiados por el Delegado del Instituto.

"EL FAMOSO CARBALLEIRA"

El próximo martes 24, día de Nochebuena, es la fecha elegida por Cifesa y la Empresa del Cervantes, para presentar al inteligente público de Ceuta la más reciente producción de esta marca: EL FAMOSO CARBALLEIRA, que como deben suponer nuestros lectores, está sacada de la comedia del mismo título, original de Adolfo Torrado.

EL FAMOSO CARBALLEIRA asunto universal enclavado en Galicia para mayor realce de su belleza, ha sido llevada a la pantalla sin conservar de su origen teatral nada más que la línea argumental. El maravilloso paisaje galaico sirve de fondo a esta deliciosa comedia cine-

matográfica, realizada en forma insuperable. Es una película adaptada del teatro pero que no lo parece. EL FAMOSO CARBALLEIRA con ser ya famoso alcanzará toda su fama después de ser exhibido en la pantalla.

El reparto es el siguiente: Beatriz, la encantadora sobrina de los nobles dueños del señorial pazo, MARUCHI FRESNO. Araceli, la encantadora cuñada esposa de Jorge, LUCHY SOTO. Panchita, la excéntrica viuda americana, LAURA PINILLOS. Carballeira, el hombre honrado y tenaz, que sabe vencer todos los obstáculos, hasta el supremo de casarse con la aristocrática Araceli, FERNANDO FERNANDEZ DE CORDOBA. Amalio, el

noble arruinado y tío de Araceli, GUILLERMO GRASES, Jorge, el primer amor de Araceli, JUAN DE HARO. Y en otros papeles secundarios: Esperanza Ortíz, Eva López, Anselmo Fernández, Antonio Zeballos, etcétera, etcétera.

EL FAMOSO CARBALLEIRA es una deliciosa película, gloria del cine español, cuyo estreno en Ceuta el próximo día 24 será sin duda de ningún género un verdadero acontecimiento.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUSTRIA Y COMERCIO DE CEUTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo lunes día 23, podrán adquirir en todos los Establecimientos contra cupón número — nueve — de todos los carnets de racionamiento los siguientes artículos a los precios que se indican.

UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE a 1'15 ptas ración.

UN CUARTO DE KILO DE AZÚCAR, a 0'55 ptas. ración.

El plazo de validez de estos cupones terminará al cerrar los establecimientos el día 28 del actual.

Ceuta, 20 diciembre de 1940.

El Presidente.

Publicaciones

Barón Werner von Rheinbaben: "El origen de la guerra de 1939". -- (Editorial "Orbis" Barcelona 1940, 94 páginas, precio 3,50 Pts.)

El conocido Ex-Subsecretario de Estado alemán Barón von Rheinbaben ha pronunciado en algunas Universidades escandinavos discursos sobre las causas que llevaron a la guerra de 1939, conferencias que ahora aparecen por primera vez en un folleto en español. El trabajo de Rheinbaben, que goza de una gran fama internacional como diplomático y como escritor político, es una aportación decisiva a la cuestión de la responsabilidad de la guerra. Evitando toda acritud polémica, Rheinbaben, apoyado en numerosos documentos perfectamente firmados, desarrolla con objetividad convincente el punto de vista alemán que prueba que la responsabilidad que la guerra haya llegado a estallar recae en los ingleses. Este estudio será un valioso material para que los lectores españoles se formen un juicio objetivo acerca de los grandes problemas políticos del presente.

Anuncie en EL FARO

HOY INAUGURA

Radiomotor S. L.

SU GRAN EXPOSICION DE JUGUETES MECANICOS

Delegación Regional del Ministerio de Trabajo

LAS FIESTAS DEL 25 DE DICIEMBRE Y 1.º Y 6 DE ENERO

En uso de las atribuciones que me están conferidas, de conformidad con las disposiciones vigentes, y de acuerdo con el Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

Por ésta Delegación Regional se dispone:

1.º—Los próximos días Miércoles 25, Fiesta de la Natividad; Miércoles 1.º de Enero, Circuncisión del Señor y el Lunes 6 del citado mes, Adopción de los Santos Reyes, tienen categoría de fiestas religiosas, asimiladas a Domingo en las Plazas de Soberanía de Ceuta y Melilla, llevando aparejado el descanso prescrito, la obligación de satisfacer el jornal, sin recuperación por lo que respecta a los días 25 de Diciembre y 1.º de Enero, teniendo el carácter de recuperable la del día 6.

2.º—Se observarán las excepciones determinadas para el descanso dominical en aquellas Industrias y servicios públicos que funcionan normalmente los Domingos.

No obstante, el Domingo día 5, víspera de los Santos Reyes, los comercios de ultramarinos y similares, así como toda clase de Establecimientos que se dediquen a la venta de juguetes o de artículos y objetos propios para regalos, podrán permanecer abiertos durante la jornada, pro rogable hasta media noche.

Así mismo los referidos comercios podrán permanecer también abiertos, durante toda la mañana del Lunes día 6 festividad de los Santos Reyes.

Las horas trabajadas durante los días 5 y 6 de Enero, serán consideradas como extraordinarias y abonadas a los empleados con el 40 por 100 de recargo, debiendo concederse también la compensación de igual número de horas de descanso, repartidas en días sucesivos.

3.º—Queda autorizada la Industria panadera, para anticipar la jornada nocturna de trabajo en los días 24 y 31, previa conformidad de la C. N. S. y Junta Local de Economía, Comercio e Industria.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, a 19 de diciembre de 1940.
El Inspector General de Trabajo,
Delegado Regional.
**¡VIVA FRANCO!
¡ARRIBA ESPAÑA!**

**OIDO, NARIZ, GARGANTA
Doctor Piédrola**

CONSULTA DE 3 a 5

Falange Española 65. Ceuta

**Academia Navarro
AUTORIZADA**

Alfau, 7. Teléfono 606

Primera Enseñanza, Examen de Estado y Bachillerato a cargo de Licenciados, facultados para dar las calificaciones finales de curso.

Matricula hasta el día 28 del corriente de 15 a 16 y de 19 a 20 horas.

**SARNA
Y ENFERMEDADES PIEL**

**CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO
ANTISÁRNICO MARTÍ
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA
Venta en Farmacias**

"EL FARO" EN TETUAN

Se celebra con la máxima brillantez los actos de la fiesta del árbol. - Concentración de tres mil niños. - Acabada ejecución del programa

EL ACTO SIMPATICO DE AYER

De espléndida puede calificarse la presencia de nuestro Frente de Juventudes, en el Llano del Mogote, ayer por la tarde. Una palpitante representación de nuestras Escuelas, vibrante grito de juventud, promesa cierta de un futuro glorioso, estubo allí concentrada cara al sol de una tarde caliente. Y junto a los pabellones formados, la multiplicidad de banderas roji gualdas y roji negras y la armonía serena de las camisas azules y de las rojas boinas con un fondo de campo y una lejanía de montañas.

Dando fe de la importancia del acto, allí estaban también las superiores Jerarquías del Movimiento en Marruecos y multitud de camaradas de la Falange.

Se conmemoraba la Fiesta del Arbol, por el Frente de Juventudes. La sencillez precisa del programa revisió al magnífico acto de una mayor majestuosidad y trascendencia. Por que esa acción simple de plantar cada niño un nuevo árbol, con gesto simbólico, con sentimiento creador y plena fe en el florecimiento del mañana, equivale al estilo y a la norma nuestros, de nuestra juventud removiéndolo a España en lo más hondo, para hacerla renacer, Una, Grande y Libre.

Arboles y hombres en hilera, cerradas, en extensas formaciones de trabajo y producción. Y estos hombres—consigna indeclinable de nuestro Movimiento—eran la semilla que ayer vimos, al sol, en el kilómetros cuatro de la carretera de Tánger.

Muy sencilla y austera fué la acción de la Fiesta del Arbol, plerórica de realidad, de simbolismo y de promesas...

SE CELEBRA EL ACTO

A las tres y media de la tarde presentaba el llano próximo a las lomas de Arzobispos bellísimo aspecto. Con una organización maravillosa por lo que la Comisión presidida por el Ilustrísimo señor Interventor Regional de Yebala fué muy felicitada, se encontraban más de tres mil niños con sus profesores ocupando los sitios que previamente se le había señalado.

Banderas de Marruecos, del Movimiento y Nacionales prescindían cada uno de los acotados o lugares destinados para aquellos en sorprendente aspecto.

También cada grupo tenía una mesa con servicios de agua y tantas meriendas compuestas de panecillos, chocolate y dos plátanos para los excursionistas.

Con el Interventor Regional se encontraban el Local, Director de Enseñanza Marroquí, el de Enseñanza Española, diversas autoridades, representaciones militares y civiles y otras personas.

Las Organizaciones Juveniles masculina y femenina con sus Jefes e Inspectores y el Inspector de ella.

Momentos después de las cuatro llegó el Ilmo. señor Delegado de Asuntos Indígenas, quien fué recibido por las citadas personas.

A las cuatro y media S. E. el Secretario General de la Alta Comisaría, recibido por las autoridades y personalidades presentes en el campo.

Inmediatamente dió comienzo la ceremonia. El siguiente discurso leído en árabe y español, por un profesor de las Escuelas Musulmanas y por el Director del Grupo Escolar José Antonio, fué escuchado con religioso silencio por los pequeños allí congregados, quienes contestaron entusiásticamente a las voces del ritual dadas a la terminación de aquél.

“Excmos. e Ilmos. Sres.:

Queridos niños, alumnos de las Escuelas Tetuanas:

Porque vosotros sois la alegría y el tesoro de la sociedad, y porque los árboles y la riqueza de la tierra, cuando los pueblos quieren ser grandes, ante Dios y ante los hombres, se preocupan cariñosamente de los niños y de los árboles.

Alentados por esta hermosa idea S. A. I. el Jalifa de la Zona y el Excelentísimo señor Alto Comisario de España, han dado vida en Marruecos, por un Dahir recientemente publicado, a la Fiesta del “Día del Arbol”.

Gracias al celo de ambos, y al entusiasmo que en la organización de la misma han puesto todos los miembros que integran la Comisión Organizadora, presidida por el Ilmo. señor Interventor Regional, celebramos hoy en Tetuán la Fiesta del Arbol, fiesta simpática y trascendente.

Quizás algunos de vosotros no comprendáis todavía por qué se celebra tanto la plantación de un árbol. Una ramita pequeña que hundís en la tierra y cuyas raíces cubris con tierra eso es un árbol al ser plantado. En vuestra corta experiencia habéis ya

echado de ver que esa ramita tarda muchos años en crecer, en ser árbol, árbol que preste sombra, o produzca frutos o sirva para otras utilidades. Casi nunca el que planta un árbol le ve luego en su periodo de esplendor.

En esto precisamente, que parece una desilusión, está el misterio y el encanto de esta Fiesta. Plantar un árbol es afirmar una esperanza. No planta quien no tiene fé, quien no espera vivir. Nuestros abuelos plantaron para nosotros, nosotros hemos plantado a nuestra vez para vosotros, niños de hoy; justo es que vosotros plantéis para vosotros mismos y para los niños de mañana. Tenemos fé en la vida y en la Patria. Los tetuanes saben que esta tierra desnuda que hoy comenzamos a repoblar de árboles, les pertenecerá mañana como les pertenece hoy; y que, si no ellos, sus hijos recogerán el fruto y gozarán su sombra. Como sabían los viejos españoles, nuestros abuelos, que los árboles que ellos plantaban hace siglos en la fértil tierra española, darían sombra a otros españoles que en pos de ellos habían de venir.

Plantar es un acto de fé y de esperanza en la eternidad y en la continuidad de la Historia de las familias y de los pueblos. Hoy plantamos porque creemos en Marruecos y en España.

Pero es que, además el árbol es símbolo y signo y como muestra ostensible de vida, de fertilidad y de riqueza.

Son tantas las utilidades que recibimos de esta maravilla de la Creación, el árbol, que bien podemos decir que ellos son los reguladores de la vida en la tierra y como los niveladores de la Creación. Rigen la lluvia y ordenan la distribución del agua llovizna; regulan las temperaturas; purifican el aire fijando en el suelo el carbono, y devolviendo al aire el oxígeno, con beneficiosa influencia higiénica; quitan agua a los torrentes y a las inundaciones para dársela a los manantiales; distraen la fuerza de los huracanes y la distribuyen en brisas refrescantes; atraen la lluvia que fecunda; y en general, tienden a evitar los extremos aproximándolos al medio común.

Son tan reguladores que, muertos,
(Pasa a la última página.)

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON, Electroterapia, Masaje.
Medicina General. Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

EL DIA 24

EN EL

CERVANTES

Famoso Carballera
POR FERNANDEZ DE CORDOBA
, MARUCHI FRESNO
DIRECTOR: FERNANDO MIGNONI
ESTUDIOS CEA CIUDAD LINEAL-MADRID

BARACHOL

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.

Un acto simpático

A las diez horas de hoy domingo se celebrará en el Grupo Escolar "Lope de Vega" un acto que, además de prometer ser altamente simpático, es de una caridad y humanitarismo indiscutibles. La Delegación del Gobierno en esta plaza procederá al reparto de 300 jerseys y 240 bufandas entre los niños más necesitados de las escuelas de la localidad.

Al organizador de dicho acto, Delegado del Gobierno, Excmo. Sr. don Fernando Barrón Ortiz, agradecemos en cuanto vale la invitación atenta que para dicho reparto ha tenido la cortesía de remitirnos.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

DELEGACION PROVINCIAL DE SERVICIO TECNICO

Se ruega a todos los estudiantes pertenezcan o no a este Sindicato y que se hallen cursando los estudios correspondientes para su presentación en la convocatoria de exámenes de Estado, que tendrá lugar el próximo mes de Enero, se personen en esta Delegación de Servicios Técnicos, el Lunes día 23 de 19 a 20 horas para un asunto de interés.

CENTRO DE HIJOS DE CEUTA

JUNTA GENERAL

Para dar cumplimiento a lo que determina el artículo 27 del reglamento, se cita a los señores socios de este Centro a la Junta general que se celebre en los locales del mismo el domingo día 22 del actual, a las 18 horas en primera convocatoria y caso de no haber número legal a esta hora, tendrá lugar a las 18 y 30 en segunda citación.

Ceuta, 20 de diciembre de 1940.
La Junta Directiva.

El Censo de población no tiene efecto tributario, ni acción de vigilancia sobre las personas. Por el contrario, proporciona al habitante caminos legales para ejercitar sus derechos.

Del sorteo de ayer

(Viene de la tercera página.)

CINCUENTA Y DOS MIL

077 956 525 443 087 023 060 994 560 164
661 459 156 803 810 986 682 482 234 801
405 331 668 725 856 595 614 920 514 936
652 092 996 132 205 716 262 717 137 405
799 469

CINCUENTA Y TRES MIL

234 824 796 043 780 448 696 228 146 037
648 630 812 804 792 842 384 217 835 007
985 193 612 987 856 435 895 072 945 450
398 372

CINCUENTA Y CUATRO MIL

852 415 402 655 419 430 034 700 334 619
157 011 618 641 645 879 781 247 060 722
847 364 810 861 190 727 162 997 227 392
527 916 202 347 447 487 657 698 535 290
442 134 805 593 578 072 466

CINCUENTA Y CINCO MIL

107 575 159 136 578 716 255 787 073 656
139 370 038 216 481 267 462 674 419 183
527 759 916 781 375 110 550 209 060 154
174 097 235 417 421 210

CINCUENTA Y SEIS MIL

778 458 407 920 659 183 853 902 724 551
562 780 998 011 626 609 809 948 892 607
028 556 851 146 550 907 526 752 963 130
999 865 672 864 116 747 351 453

CINCUENTA Y SIETE MIL

712 773 615 054 173 421 218 475 977 352
817 968 741 593 176 732 934 048 361 177
438 648 046 084 907 782 471 566 085 224
034 055 159 151 207 749

CINCUENTA Y OCHO MIL

525 060 045 355 372 802 361 526 019 426
186 867 626 893 425 182 542 733 312 563
302 465 266 204 115 973

CINCUENTA Y NUEVE MIL

759 452 847 416 558 473 696 193 313 418
259 734 593 190 138 524 766 739 751 858
747 635 471 028 859 890 278 127 711 522
244

EL FARO

AÑO VII. Ceuta, Domingo 22 de Diciembre de 1940 Núm. 1921

LA BRILLANTEZ DE LA FIESTA DEL ARBOL, EN TETUAN

(Viene de la página quinta.)
con sus despojos, regulan la vida social. Vivos o muertos los árboles nos acompañan siempre. Apenas nacemos, cual una madre solícita, nos recibe en las cuatro tablas de una cuna; y, cuando morimos, nos recogen como brazos de piadosa divinidad en las cuatro tablas del ataúd. No hay lugar donde no encontremos algo útil que del árbol se derive, en forma de alegría y comodidad.

Sus aplicaciones son infinitas: las sabrosas frutas de unos; las ricas maderas de otros; los muebles, carrocerías, barcos, herramientas, los juguetes con que jugáis del árbol vienen; quemados producen carbono, potasas, medicinas etc.; de sus fibras sacamos el papel y con él hacemos los libros que nos ilustran. Gracias al árbol la Civilización ha podido llegar al estado floreciente en que la vemos. Con razón se ha dicho que Dios puso el árbol en la tierra como ángel tutelar de los hombres.

A tantos beneficios como recibimos del árbol, debemos corresponder nosotros con deberes de protección y cuidado. Tenemos el sagrado deber de propagar el árbol, plantar árboles es sembrar riqueza que se multiplica. Una forma de patriotismo es repoblar el arbolado; en España y en Marruecos hay que plantar muchos árboles. Por agradecimiento debemos cuidar estos arbolitos que hoy plantáis para que lleguen a convertirse en árboles gigantes. Cada árbol es un obrero incansable, cuyo salario paga Dios. Y ahora, una advertencia: no debéis olvidar que los árboles también sufren cuando sus ramas se desgajan, o cuando inútilmente y por ignorancia son maltratados en sus troncos. Poned vuestro fervor en regarlos y cuidarlos como si fueran compañeros vuestros. Pensando en vosotros, nuestras dignísimas Autoridades han proyectado crear en este terreno, hasta hoy baldío, un hermoso parque que sea a un tiempo, ornato y desahogo de la ciudad y lugar de recreo y de enseñanza para vosotros. Creerán estos árboles al compás que vosotros creéis y los niños de mañana, vuestros hijos, os bendecirán al bendecir a Dios en estos árboles.

Para terminar gritad conmigo: ¡Viva S. A. I. el Jalifa! ¡Viva Franco! ¡Viva Marruecos! ¡Viva España!"
Seguidamente una representación

de cada Escuela compuesta de tres alumnos y dos profesores plantó un árbol entre los aplausos de la multitud.

Los himnos al árbol en árabe y en español acompañados primeramente por la música de la Guardia Jalifiana en los musulmanes y la de Infantería 58 en los españoles atronaron el espacio cantado admirablemente.

Después el "Cara al Sol" también cantado y por último los himnos Jalifiano y Español interpretados por las ciudades bandas de música y escuchados brazo en alto por todos los concurrentes.

Seguidamente fueron distribuidas las meriendas y consumidas con el gusto que es de suponer.

La preparación de ésta y su distribución fueron hechas por "Auxilio Social" con la colaboración de los profesores y profesoras de las escuelas.

Seguidamente se procedió a la dislocación de estas agrupaciones.

S. E. el Secretario General fué despedido con visibles muestras de afecto por parte de todos y por el orden de llegada los pequeños se fueron reintegrando a sus colegios respectivos.

Terminó el acto cerca de las seis de la tarde y a pesar de la enorme masa de pequeños que hubo que manejar, vulgarmente dicho, todo el programa tuvo su acertada interpretación por los diversos elementos que en él intervinieron ha tenido, pues, la Fiesta del Arbol en Tetuán una magnífica celebración.

En nuestro próximo número daremos la correspondiente reseña gráfica.

PEDRO SOLIS

PARTOS Y GINECOLOGIA

Consulta todos los días laborables de 3 a 5 en Falange Española 101, bajo (provisionalmente).

Avisos para asistencia a partos y embarazadas en Millán Astray 16-2.º



ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

DON GUSTAVO DE CODES E ILLESCAS

Subinspector de Segunda Clase del Cuerpo General de Servicios Marítimos, con destino en la Comandancia Militar de Marina de esta Plaza.

Condecorado con las Cruces de Guerra y del Mérito Militar Roja y la Medalla de la Campaña

Que falleció el día 15 del mes actual, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de su Santidad.

R. I. P.

El Ilmo. Sr. Comandante Militar de Marina y Personal de la Comandancia; su desconsolada esposa doña María Fernández Estévez, hermana doña Concepción de Codes, Viuda de G.ª del Val, padres políticos don Plácido y doña Concepción; hermanos políticos, sobrinos y afectos.

RUEGAN a sus amistades asistan al funeral que en sufragio de su alma se celebrará mañana día 23 a las NUEVE Y MEDIA horas en la Iglesia de San Francisco, por cuyo acto de caridad cristiana les quedarán agradecidos.

Ceuta, a 22 de Diciembre de 1940.

Pro-lucha antituberculosa

La correspondencia, llevará durante los días de Pascua, sellos con sobretasa

El problema de la lucha antituberculosa es uno de los que más han preocupado y preocupan al Gobierno nacional, y, muy especialmente, a nuestro Caudillo.

En plena guerra fué creado el Patronato Nacional antituberculoso a raíz de la victoria se dictó la Ley de su reorganización, y el día 23 de noviembre del año en curso, apareció la Ley aprobando el plan de construcción de Sanatorios y Dispensarios, por valor de 180 millones de pesetas.

El Boletín del Estado de hoy publica otro importante Decreto en el que se dispone, como en años anteriores, que la correspondencia que circule durante los días 22 de diciembre al 3 de enero próximo, ambos inclusivos, precisará una sobre tasa de cinco céntimos en las tarjetas postales y de diez céntimos en las cartas y demás correspondencia cuyo franqueo corriente sea superior a veinte céntimos.

Este año existe con relación a los anteriores, la novedad de que para la sobretasa se han adoptado cuatro tipos de sellos. Uno de 0,40 más 0,10 pesetas para las cartas. Otro de 0,10 para correspondencia que por tener otro tipo de imposición haya de franquearse con sellos corrientes, y otro sello especial también de 0,10 pesetas, para la correspondencia circulada por correo aéreo. Todos ellos seguramente harán despertar un gran interés entre los filatélicos. Se trata, pues, de una modesta contribución que los españoles pueden sin sacrificio pagar durante las Pascuas tradicionales, contribuyendo así a aliviar a los tuberculosos pobres, y a que la obra que desarrolla el Patronato Nacional antituberculoso, tenga la rápida ejecución que el Caudillo desea.

REGRESO

En el correo de la Península regresó a esta ciudad don Miguel Saura Benedicto, hijo de nuestro estimado amigo don José Saura Calderón, Gerente de este diario.

Regresa aquí, acompañando a sus hermanos Tomás y Julio, que cursen sus estudios en un internado de la capital del Generalife, y que vienen a pasar en compañía de sus padres las Pascuas de Navidad.

Nuestra cariñosa bienvenida a todos.

A TANGER

Para atender asuntos de negocio, marcha a aquella ciudad, el joven industrial de esta plaza, buen amigo nuestro don Antonio Morales Guillén. Le deseamos un buen viaje.

Doña Margarita Ventura Polo desea conocer paradero de su hermana Filomena.

Dirigirse a la Policía para señas.

ALTA COMISARIA

ASESORIA DE TRABAJO

De orden de S. E. el Alto Comisario, se declaran festivos a efectos laborales, en toda la Zona de Protectorado de España en Marruecos, los próximos días 25 de Diciembre, 1.º de Enero y 6 de Enero siendo solamente recuperable este último.

Se autoriza la apertura de los Comercios de Ultramarinos y Establecimientos dedicados a la venta de juguetería y artículos para regalo, durante toda la jornada de domingo día 5 de Enero, prorrogable hasta media noche, así como durante la mañana del día 6, abonándose al personal como extraordinarias las horas que se trabajen tales días.

Tetuán 20 de Diciembre de 1940.

El Asesor de Trabajo.